

## COMITE DE HUELGA DE LOS TECNICOS CONTRATADOS, SUBCONTRATADOS Y FALSOS AUTONOMOS QUE REALIZAN SU ACTIVIDAD PARA TELEFONICA-MOVISTAR

tecnicosmadrid1@gmail.com #ResistenciaMovistar

Madrid 28 de Agosto de 2015

Desde este Comité de Huelga de Madrid queremos denunciar la situación de los compañeros despedidos, y represaliados por las contratas y Telefónica por no poder trabajar en este gremio.

Hay varios casos de vetos, despidos y no renovación del contrato a personal autónomo, por Telefónica-Movistar, contratas y subcontratas durante la huelga, por ejercer un derecho constitucional, incluso a los miembros del Comité de Huelga. Hecho que nos parece de una gravedad extrema y digno de hacerlo público.

Compañeros a los que su jefe ha dado de baja "voluntaria" falsificando su firma, y sin su conocimiento, lo que supone no ya una aberración laboral, sino un delito penal.

Según el Artículo 6.[Efectos de la huelga en la relación laboral]

1. El ejercicio del derecho de huelga no extingue la relación de trabajo, ni puede dar lugar a sanción alguna, salvo que el trabajador, durante la misma, incurriera en falta laboral.

En ninguno de los casos que hablamos se ha incurrido en falta laboral ninguna.

Seguimos con la lucha, seguimos limpiando este gremio de sinvergüenzas y ladrones que roban a los trabajadores para beneficio propio con el consentimiento de las contratas. Ya hay 55 denuncias personales contra subcontratas, contratas y Telefónica como responsable subsidiaria.

Nuestra labor es luchar contra todo esto, dejarnos de que "mi jefe es bueno, que se porta bien" para luego darnos cuenta que no nos tiene dados de alta en la seguridad social como el caso de otro compañero.

No podemos dejar de lado a estos compañeros que han dado todo en esta huelga, no podemos consentir que las contratas tengan listas de represaliados por dicha huelga, y esa labor es nuestra, os pedimos todo el apoyo a estos compañeros.

El próximo día 20 de Octubre de 2015, hemos conseguido que el gigante, Telefónica-Movistar, se siente ante los juzgados de la Audiencia Nacional, denunciada por vulneración al derecho de huelga, por no sentarse a negociar con este comité de huelga.

Necesitamos el apoyo de todos los organismos públicos, para poder dar el golpe de efecto que necesitamos a la imagen de Telefónica-Movistar.

Asimismo nuestra intención es que a través de los Gobiernos Municipales y Administraciones Publicas se tenga en cuenta esta situación y se hagan eco del documento Para la Abolición de la Precariedad Laboral, con su firma y puesta en marcha en apoyo a todos los trabajadores de Telefónica-Movistar.

Por eso rogamos la firma del documento que les adjuntamos a continuación.

## Para la abolición de la precariedad laboral

Los y las abajo firmantes reconocemos la capacidad de incidencia y la parte de responsabilidad -por acción o por omisión- que tienen los gobiernos municipales y el conjunto de administraciones públicas con la precariedad laboral en nuestras ciudades.

Entre otros, los procesos de licitación y contratación pública de bienes y servicios así como los de publicidad en marquesinas municipales generan un gran volumen de actividad económica y contratos millonarios con empresas privadas. No obstante, las condiciones laborales y sucesivas subcontrataciones a las que están sometidos los trabajadores y trabajadoras de estas empresas son esclavizantes, de extrema precariedad, a menudo invisibles y en continua degradación. Es el caso de Telefónica Movistar, sus filiales, contratas y subcontratas como el de tantas otras.

## En este sentido:

Los y las abajo firmantes nos COMPROMETEMOS a estudiar y en su caso a no favorecer ni fomentar, ninguna contratación pública de servicios con Telefónica-Movistar ni cualquier otra empresa que no garantice que TODOS los trabajadores y trabajadoras (directos o subcontratados) que intervienen en la prestación de servicio o suministro:

- 1. Tengan una jornada máxima de 40 HORAS semanales y 2 DÍAS de descanso
- 2. Se les retribuya con un salario digno y se garantice el mismo salario por un mismo tipo de trabajo

Los y las abajo firmantes emplazamos a los componentes de los gobiernos municipales y el conjunto de administraciones públicas a sumarse públicamente y firmar este compromiso.

(Una vez firmado os rogamos enviéis copia a tecnicosmadrid1@gmail.com)

## **CON EL APOYO DE:**